
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

 

平成２６年第２回瑞穂市議会定例会 

 

【６月１８日(水)９：００～】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 財政状況と財政計画について 

２ 側溝清掃への負担について 

３ 買い物支援サービスについて 

４ 各団体への補助金について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

２ 
１ 市長の所信表明について 

２ 市街化調整区域及び農振地域における諸手続きについて 

３番 

西岡 一成 

（改革） 

３ 

１ 市道の管理について 

２ 穂積タリ地内にある市有地の整備について 

３ 前立腺がん検診について 

４ 小・中学校の教室のエアコン設置工事計画について 

５ 小・中学校で市図書館(楽修館)・市図書館分館(児童図書)の本

を小・中学校での活用について 

９番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会） 

４ 

１ 上下水道の今後について 

２ 放課後児童クラブについて 

３ 議会における事務書類の電子化に向けて 

10番 

古川 貴敏 

（清流クラブ） 

５ 

１ 待機児童解消プランについて 

２ 教育委員会の委員選任について 

３ 夏の暑さ対策について 

８番 

松野藤四郎 

（民主党瑞穂会） 

 



 

 

 

 

 

【６月１９日(木)９：００～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 地域包括ケアシステム構築の取り組みについて 

２ ＡＥＤ講習について 行政職員の実情は 

３ 予算の見える化について 

13番 

若井 千尋 

（公明党） 

２ 

瑞穂市の福祉施策の考え方と手法について 

１ 公園整備事業について 

２ 待機児童解消に向けて 

３ 地域包括ケアシステムの構築に向けて 

４ (まとめ)堀市政の福祉施策の認識と手法について 

２番 

くまがいさちこ 

（改革） 

３ 
１ 「土曜授業」について 

２ 「瑞穂市第２次総合計画」策定について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

４ 

１ 部長職務について 

２ 瑞穂市市道編入基準(平成 17年度作成)について 

３ 都市下水道整備 

１番 

堀 武 

（みづほ会） 

５ 

１ 瑞穂市図書館の運営方針について 

２ 瑞穂市図書館の重点施策について 

３ 瑞穂市図書館の新規事業の実績はどうか 

４ 読書通帳の導入について 

５ 一般社団法人ぎふ瑞穂スポーツガーデン ジュニアスポー

ツスクールについて 

６ (仮称)瑞穂ショッピングセンターその他、遊技場の開発に

伴うコミプラの負担金及び、使用料見込みについて 

７ (仮称)瑞穂ショッピングセンターその他、遊技場の開発に

伴う税収入及び雇用について 

８ (仮称)瑞穂ショッピングセンターその他との協定書締結に

ついて 

９ 定期監査報告書の提出を受けて(H26年 3月 26日付け) 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

 


